
最年少松本市議会議員

裏面もご覧下さい。

青木たかし レポート

aoki-takashi.jp

平成生まれの県内最年少議員  青木たかしの
活動報告レポート。より良い明日の松本を実現する
ため、市政課題にひとつひとつ向き合っていきます。

青木たかし　松本 検索

Aoki Takashi
AOKI TAKASHI
REPORT

2017
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最年少松本市議会議員の青木たかしです。 
松本城公園で開催されてきたクラフトビールフェ
スティバルが、「飲酒を伴うイベント」であるこ
とから今年の開催を断念しました。 
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松本城公園のイベントのあり方を再検討へ。 
内規は廃止され、公開で議論がされることに。



AOKI TAKASHI REPORT

AOKI TAKASHI Information

市政へのご意見をお聞かせ下さい。
《　1 . 交通のこと　2 . 経済のこと　3 . 子育てのこと　4 .まちのこと　5 .その他　》

※記入後、青木たかしに手渡しか、FAX・郵送にて事務所までお送り下さい。活動の参考とさせていただきます。
※後援会にご入会いただける方は、ご連絡先をご記入下さい。《会費無料。個人情報は会報等の送付以外には使用いたしません。》

FAX 0263-50-8735青木たかし 事務所
〒399-0022 松本市松原24-20

入 会 申 込 書

※会報等の送付以外には
　使用致しません。会 費 無 料

 〔 氏 名 〕

 〔 住 所 〕  〒

 〔 電 話 番 号 〕

 〔 E-mail 〕

 ふりがな 〔 

性 

別 

〕

男 性

女 性

青木たかし後援会

・平成元年（1989年）12月30日
　松本市岡田生まれ　松原在住
・本郷幼稚園卒　岡田小学校に転校し、
　明善小・中学校卒　松本深志高校卒
・公立高崎経済大学在学中に衆議院議員
　公設秘書へ。
・平成27年4月の松本市議選にて3,478票を頂き、
　｢県内初の平成生まれ議員｣として初当選。
・平成27年度　経済地域委員会　副委員長
・平成28年度　建設環境委員会　副委員長

経 歴

一層の活動充実の為、
政治献金・カンパにて
お支え下さい。

青木たかし　松本

@aoki1230

青木 崇

@fdy9614h

Let’s Access

検索

チラシ・ブログ・
SNSにて
情報発信中!!

aoki-takashi.jp

※団体による寄附は禁止されています
ので、個人名義にてご支援賜りますよ
うお願い致します。

口座名　青木たかし後援会

・郵便振替　00550-6-51792
・八十二銀行　寿支店　店番号420　口座番号346047

カンパのお願い

討議資料 青木たかし後援会 発行

TEL  0263-50-8226
E-mail  taoki1230@gmail.com

築６０年で老朽化と
狭隘化が問題となっ
ている松本市役所で
すが、その建て替え
候補地が現地で最終
決定となりました。
９月４日に開催され

た全員協議会で、 
１，建て替え中の仮庁舎はどうするのか 
２，現地建替の場合、どれだけの建設費を見込
んでいるのか 
３，松本城の横になるが、世界遺産への配慮を 
と質問しました。１と２に対しては「これから
検討する」ということであったため、私は３ヶ
月での決定は「あまりに拙速」と反対をしまし

た。しかし、議会の集約で承認とされることに
なりました。 
その後、市民への説明や松本城への配慮を求め
る陳情も出され、議会では一部採択とされたも
のの、市として新たに市民説明会を開催するこ
とになりました。 
議会報告会や市民懇話会の場では、「いつの間
にか現地建替と決まった印象だ」「議会ではど
ういった議論がなされたのか」といった意見が
市民から出されており、今後市にも議会にも、
説明責任を果たすことが求められています。 
私は新庁舎建設特別委員会の委員に選出頂きま
したので、そこで議論していきたいと思いま

新庁舎は現地建て替えで最終決定。平成３７年の供用開始へ。

毎日ブログを
更新中！！


